

Am 2. September hat die Schule wieder begonnen. Vor allen Dingen die 10 Erstklässler haben diesem Tag entgegengefeiert.

Nach dem Startgottesdienst in der Kirche hat Lehrer Siegfried alle Kinder bei strahlendem Sonnenschein auf dem Schulhof begrüßt. Anschließend fand für die Kinder des ersten Schuljahres eine kleine Feier in der Agora statt. Am Ende der Feier überreichten dann die Eltern den Erstklässlern ihre heißersehnte Schultüte.

Das war natürlich der Höhepunkt des ersten Schultags!

Allen Schulkindern wünschen wir ein interessantes und erfolgreiches Schuljahr!



